PALCO23

ENTORNO

Reino Unido destinará 300 millones de libras en ayudas al deporte por la ausencia de espectadores

El deporte sufre una disminución de ingresos derivada de la pandemia del coronavirus, algo que el Gobierno británico busca compensar con ayudas al sector.

Palco23 2 mar 2021 - 10:15



Reino Unido ofrecerá un paquete de préstamos y subvenciones de 300 millones de libras (347 millones de euros) al deporte. Esta financiación se destinará a compensar la merma de los ingresos por *ticketing* de los clubes deportivos.

Con esta inyección de dinero, el Gobierno pretende ayudar a los clubes y deportes más golpeados por el tercer cierre, a los que más afecta el cierre de los estadios e instalaciones deportivas al público, informa *The Guardian*.

Rishi Sunak, ministro de Finanzas, planea ampliar el <u>Sport Winter Survival Package</u>, anunciado en noviembre, hasta el verano de 2021 para ayudar a los clubes a recuperarse de la ausencia de aficionados durante la pandemia.

PALCO23

El pasado noviembre, Reino Unido lanzó una primera ayuda de 300 millones de libras (347 millones de euros) destinados a ser repartidos entre once deportes, la mayoría en forma de préstamos, con el objetivo de apoyarles hasta que regresaran los seguidores. La federación de rugby fue el principal beneficiario con 145 millones de libras (168 millones de euros), mientras que el fútbol recibió 28 millones de libras (32 millones de euros) para el fútbol no profesional y el fútbol femenino.

Cricket, tenis, carreras de caballos y la liga de rugby serán los principales beneficiarios de lasd ayudas

De cara a este segundo paquete de ayudas, está previsto que los deportes que tradicionalmente son protagonistas en el verano, especialmente cricket, tenis, carreras de caballos y la liga de rugby, sean los mayores beneficiarios.

Por otro lado, el gobierno está siendo sometido a una intensa presión para ofrecer más apoyo a los centros de ocio, gimnasios y piscinas. La situación es crítica, como reconoce *UK Active*, asociación de la industria deportiva sin fines de lucro, que desvela que alrededor de 400 instalaciones no han podido superar la crisis del coronavirus y otras 2.400 están en riesgo.

De momento, no se ha desvelado el posible paquete de ayudas para los gimnasios, debatiéndose si el paquete de apoyo de 100 millones de libras (116 millones de euros) para los centros de ocio de las autoridades locales presentado en octubre podría extenderse. Además, se valora la posibilidad de que las autoridades locales pueden recibir dinero extra para ayudar a financiar el deporte.

Desde el Gobierno se apunta a que los gimnasios privados podrán optar a la beca de reinicio de 18.000 libras (21.000 euros) presentada el pasado fin de semana. Sin embargo, Rebecca Passmore, directora general de PureGym, que opera 275 gimnasios y cuenta con un millón de abonados en el Reino Unido, asegura que es insuficiente.

Los gimnasios piden al Gobierno ayudas que compensen el cierre y defienden una rebaja del IVA al 5%

PALCO23

"La pandemia de Covid-19 ha sido brutal para la industria de los gimnasios", asegura. "Los gimnasios en el Reino Unido han estado cerrados ocho de los últimos doce meses y, a diferencia de otras industrias, no hay opciones *online*", detalla Passmore. "Cuando cerramos, no tenemos ingresos y, a pesar de los enormes esfuerzos para sufragar los gastos y algo de apoyo del gobierno, todavía perdemos 500.000 libras al día (578.000 euros). Esto es claramente insostenible y presenta una enorme amenaza existencial para la industria", añade.

Además, la responsable de PureGym aboga por un "recorte temporal del IVA de 12 meses al 5% para igualar el que se brinda al sector hotelero para alentar a las personas a volver a los gimnasios". "Y necesitamos el apoyo de los propietarios para llegar a una solución sobre los atrasos en el alquiler", sentencia

https://www.palco23.com/entorno/reino-unido-destinara-300-millones-de-libras-en-ayudas-al-deporte-por-la-ausencia-de-espectadores

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.